

Nachwuchs erobert die Bretter der Welt

Am 12. und 13. März heißt es wieder: Bühne frei für die Jüngsten! Dann steht im Vogtlandtheater mit dem Theaterfestival *Schüler machen Theater* ein theaterpädagogischer Höhepunkt auf dem Programm.

Plauen – Zwei Tage erobern Kinder und Jugendliche die Bretter, die die Welt bedeuten. Egal ob fertiges Theaterstück oder noch mitten im Probenprozess – die Bühnen des Theaters bieten am Montag über 240 Schülern eine Plattform, um sich zu zeigen. In diesem Jahr sind folgende zehn Gruppen dabei: das Künstlerische Profil des Pestalozzi-Gymnasiums Rodewisch, das Künstlerische Profil des Diesterweg-Gymnasiums Plauen, die Trias Oberschule Elsterberg, die Grundschule Am Wartberg und die Dittes-Grundschule aus Plauen, die Theatergruppe *Alles Theater* des Deutschen Kinderschutzbundes Plauen, die Ev. Montessori-Schulen Plauen, der theaterkinderclub 7+ und der theaterjugendclub 12+. In 15 Workshops erhalten die Schüler am Dienstag neue Impulse. Mitarbeiter des Theaters und Gäste bieten in diesem Jahr eine theatrale Modenschau, Jazzdance, Breakdance, Theatersport, Improvisationstheater, Bühnenkampf, Puppenbau und viele andere Workshops an. Was am Vormittag entsteht, kann ab 13.30 Uhr auf der Großen Bühne bewundert werden, wenn die Ergebnisse präsentiert werden. Gäste sind an beiden Tagen willkommen. Gespielt wird am 12. März von 9.30 bis 14.30 Uhr und am 13. März von 9.30-14.30 Uhr, Kleine Bühne.